

## Auto auf Straße komplett ausgebrannt

**Am Freitagabend war ein 20-jähriger Mann mit seinem VW Polo auf der Techelsberger Landesstraße unterwegs, als es im Motorraum zu brennen begann. Er konnte sich in Sicherheit bringen, der Wagen brannte aus.**

Der junge Mann war mit seinem Pkw in Richtung St. Bartlmä unterwegs, als es plötzlich einen Leistungsabfall gab. Kurz darauf hörte der Lenker einen lauten Knall im Bereich des Motors. Er lenkte sein Fahrzeug an den Fahrbahnrand und bemerkte den Brand im Motorraum.



Foto/Grafik: FF Töschling

Der 20-jährige verständigte die Feuerwehr, die den Motorbrand mit Schaum löschte. Die Techelsberger Landesstraße war für die Dauer der Löscharbeiten komplett gesperrt. Im Einsatz waren die FF Techelsberg und Töschling. Der Wagen brannte komplett aus.



Foto/Grafik: FF Töschling



Foto/Grafik: FF Töschling

## **Auch in Althofen brannte Pkw**

Eine 33-jährige Frau aus Althofen war am Freitagnachmittag mit ihrem Pkw auf der Silberegger Landestraße unterwegs. Auch ihr Wagen begann aus bisher unbekannter Ursache plötzlich im Motorraum zu brennen. Der Brand konnte von der FF Althofen rasch gelöscht werden.

---

Publiziert am 28.05.2016